

# 2000誌 に せ ん し

第34号  
発行(一社)鹿児島県建築協会  
青年部会  
鹿児島市城山町2-13  
TEL(099)224-5220



青年部会長  
木落孝作

早いもので  
部会長として  
の一年目が終  
わろうとして

おります。非常に充実した一年目であり、改めて青年部会員の皆様のご協力に感謝申し上げます。

なかでも理事役員の方々には社業と並行して大変だったと思います。ご尽力いただきました。

総務・IT委員会は定時総会の運営名簿作成、会報誌発行、レクリエーション運営等でしたが定時総会も親会、OBの方にも多数ご出席いただき大盛会でした。会員研修委員会は講師をお招きしての経営者講習会、三県合同懇談会、会員拡大事業がありました。又、急遽理事役員にて訪問しました鹿屋建友会との交流会も今後の交流活動に繋がる一歩でした。活動委員会においては、かごしま住まいと建築展でのブース出展や学生との座談会、数年前に行った清掃ボランティア活動

などです。なかでも学生との座談会は大変有意義な活動でしたので今後業界の人材育成に繋が

る様な事業展開になればと期待が膨らみました。我々青年部会はこれらの事業を通じた仲間作りが、やがて自己成長、社業発展、業界発展に繋がると思っていますので今後とも積極的な参加ご協力の程、宜しくお願い致します。最後になりますが来年の二〇周年記念式典に向けて、会員拡大も含めて青年部会を盛り上げていきましょう。

## 総務・IT委員会



総務・IT委員長  
前田忠倫

建築協会青年部会、総務・IT委員長を仰せつか

っております。前田組・前田と申しませう。早いもので役員となつて一年が過ぎようとしています。毎月開かれる理事会も、最初はともぎこちないものでした。まだまだではございますが、徐々に雰囲気にも慣れてきたように思います。



平成27年 1月30日  
レクリエーション・懇親会

さて、総務・IT委員会では、昨年の四月に定時総会を開催し、今年の一月にレクリエーションとしてボウリング大会を、その後新年会を開催致しました。ご参加頂いた皆様、本当にありがとうございました。ボウリングではちやっかかり優勝させて頂きました(笑)  
また、年二回の会報二〇〇〇誌の発行と、会員手帳の変更等も行いました。事務局の皆様のご協力があつてこそでございます。本当にありがとうございます。

## 会員研修委員会



会員研修委員長  
伊藤 誠

会員研修委員長の任も早一年が過ぎようとして

しております。私の事業所が奄美ということで委員会の実施日時が限定され、会員研修委員会の皆様には大変ご迷惑をお掛けしております。そのような中で、平成二六年度は「経営者講習会」と「会員拡大」の事業を行っております。

経営者講習会では、社会保険労務士の松田将紀様を講師にお招きし、建築業における就業規則の作成ポイントや各種助成金について勉強いたしました。会員拡大につきましては、経営者講習会及び講習後の意見交換会にゲストとしてご参加していただくようご案内いたしました。残念ながらご出席には至りませんでした。

また、当初事業には計画してありませんでしたが、理事会のメンバーを中心として鹿屋建友会様との交流会に出席させていただき、今後、当部会と鹿屋建友会様の交流を図る施策について意見交換を行いました。

平成二十七年度は、今年度の事業を検証した結果を生かし、部会会員の皆様にとって有意義な時間であったと思つていただけるような事業を実現する所存でございますので、今後共、皆様のご指導、ご協力をよろしくお願ひ申し上げます。



平成26年11月28日  
経営者講習会

活動委員会



活動委員長  
重留巧治

平成二六年度の活動委員会の事業を振り返りますと、

「学生との座談会」、「かごしま住まいと建築展におけるブース出展」、「ボランティア活動」と三つの活動を実施させていただくことが出来ました。

「学生との座談会」では県内六校の工業系高校と専門学校から、昨年を一

八名も上回る四六名の生徒と先生方に参加していただきました。建築の「施工」という職業を知ってもらい、また興味を持ってもらうことが出来ました。将来の建築業への担い手確保や県内企業への就職に結び付けてくれればと考えています。

また、「かごしま住まいと建築展」におけるブース出展ということで、「カッタ削り体験コーナー」「木の香り体験コーナー」「建物写真パネル展」を開催いたしました。子供たちがカンナに興味を持って体験する姿はやはり嬉しくなります。木の香りの違いに気付いたり、様々な建物の写真を見ていただく機会となりましたが、スタッフで座談会へ行かなければならない時間帯は人員不足から来場者を満足できていなかったのではと反省しています。

最後の「ボランティア活動」ですが、近年、青年部会でのボランティア活動は休止していましたが、部会長の強い想いで今年一新して活動することになりました。建築会館周辺の清掃活動という形になりましたが、小雨の降るなかゴミを拾ってまわり、日頃からの地域への感謝と奉仕、そして青年部会

活動をアピールできたのではないかと思います。

活動委員会は部会員皆様のご協力や理事会のご指導・ご指摘、そして親会と事務局のご理解の下でなんとか一年間、事業を達成することが出来ました。ありがとうございます。まだまだ企画・運営で不行き届きの面はございますが、活動委員会メンバーとともに頑張っていけますので、より一層のご指導・ご協力をお願いします。



平成26年10月26日  
青少年育成事業「かごしま住まいと建築展」学生との意見討論会

私も一言



総務・IT委員会  
田上俊介

総務・IT委員会副委員長の田上です。山ヶ野ウオ

ーキング大会をご存知でしょうか。わ

が町霧島市横川町の旧山ヶ野金山跡地などを中心にウォーキングを行うイベントで、今年で一四回を数えます。三〇〇名をすぐ超えるそうです。ここ数年、私もボランティアスタッフとして参加しています。私の担当は、山ヶ野地区の散策をする際の道案内です。所要所々に説明をする見識者や中学生がいて説明を行います。初めて参加した年は、地元でありながら初めて聞くことが多く知らないことだらけでした。しかし、回を重ねる毎に知識が増え参加者の方からの質問にも少しだけ答えられるようになりました。まだまだ不慣れではありますが、地域行事への参加は、地域貢献の一環と捉え積極的に参加していきたいと思えます。皆さんのご参加お待ちしております。



会員研修委員会  
川崎啓二

会員研修委員会の副委員長を仰せつかっております

川崎です。以前、青年部会の先輩に「建築協会青年部会ってなんであると思う？」と問われた事がありました。私

は自分が勉強できる場、先輩方に色々な体験談を聞ける場、と考えていたのですが、その通りに答えましたが、答えた後に正直薄ーい答えだと恥ずかしくなりました。そして更に恥ずかしくならまだ確信的な答えは自分の中に見つけられずにいます。業界の為に！と聞こえはいいですがまだそんなものと言う立場でもないし、真剣に向き合っているかと言われると、自分の事でいっぱいでもまだこんなものではダメだ！と自分の中で悶々としています。これだ！という答えはまだ模索中です。しかしながら少しだけしっぽが見えた気がします。それは自分自身のモチベーション。嬉しい事にこの二年間で大勢の新入会員の方に入って頂き、青年部会が更に盛り上がってきています。この若いパワーの集まりが自分自身の刺激になりますし、追いつきたい！まだまだ努力が足りない！と自分自身のモチベーションを上げてくれます。もしかしたら青年部会の存在意義に確定された答えはないのかもしれない。その事を知っていて先輩は問題提起してくれたのかもしれない。団結力を上げていき今まで以上に色々なテーマで一つの物に全員で

取り組む、もしくは企画を立ち上げて行政などに提起する！などが出る団体こそ、若い時しか出来ない青年部会の存在意義なのかな？そして良い物を自分に、自社に吸収し活用する！これが答えなのかな？と自分の中で思いました！現在感じている事、そして私自身改善しなければならぬなと思うところを支離滅裂ではありますが書かせて頂きました。今後共宜しくお願い致します。



活動委員会  
鶴留洋平

平成二六年  
度、二七年度の  
活動委員会副  
委員長を務め

させていただいている鶴留洋平であります。まだまだ微力ではございますが頑張りたいと思います。

さて、活動委員会の事業の一つに「学生との座談会」というのがあります。

これは県内の工業高校、専門学校を生徒を集め建築の魅力・楽しさを伝え、且つ建築への疑問や就職について等の生徒からの言葉に対し、青年部会員が回答していくという内容です。

私自身も日頃実感するところなの

ですが、今、建築業界は若手が異常に不足しています。逆を言えば学生にとってはチャンスなのかもしれません。ですのでこの事業の成果次第では、微々たるものかもしれませんが建築業界の活性化につながれば・・・と期待するところです。

また「学生との座談会」開催後、多数の要望の中に来校して話をしてほしいとの意見がありました。

まだ委員会で検討中ではありますが、今後の事業ではこの意見を取り入れ学校へ訪問し建築の魅力や楽しさを伝えていくというのにも視野に入れていきたいと考えております。

微力ながらその一役を担えれば幸いです。

新入会員紹介



近藤慶太郎  
田川組  
会員研修委員会



中池竜介  
中池組  
活動委員会

卒業者紹介(八名)



川口建設  
川口和範



川畑建設  
川畑勇一郎



木之下工務店  
木之下秀司



中森建設  
中森美智也



勝建設  
永山昭広



本田建設  
本田和幸



松元組  
松元利道



吉満組  
吉満祐市

青年部会員募集

青年部会では会員を募集しています。詳細については、建築協会事務局までお問い合わせください。